
 
INTERVIEW MIT DEN NEU IN DEN VORSTAND GEWÄHLTEN 
BEISITZERN 
Der REG.eV hat in der letzten Vorstandswahl zwei neue Beisitzer 
gewinnen können: Uli Schultheiß und Dustin Dinse. In einem In-
terview konnten wir die beiden etwas näher kennen lernen. 

 
Bild: die neuen Beisitzer im Interview, Copyright REG.eV 
 
Wie seid Ihr auf den REG.eV aufmerksam geworden und 
seit wann seid Ihr Mitglied? 
Uli: Ich kenne Claus Nintzel bereits länger über die Kirchenge-
meinde und habe schon einige Zeit mit Interesse die Artikel vom 
REG.eV im Roßdorfer Anzeiger verfolgt. Seit Juli 2023 bin ich 
Mitglied. 
Dustin: Bei mir war es Mund zu Mund Propaganda und das Ge-
spräch mit Kollegen über die Steckersolargeräte. Letztendlich 
bin ich dann auf der homepage des REG.eV gelandet, habe 
mich Anfang 2023 zum Newsletter und als Mitglied angemeldet. 
 
Habt Ihr selbst eine Solaranlage oder sogar bereits eine 
Wärmepumpe? 
Dustin: Wir sind letztes Jahr mit einem Steckermodulgerät in die 
PV „eingestiegen“ und haben dann recht bald mit der Selbst-
montage einer Dachanlage (29kWp, 70 Module) begonnen. Da-
bei hat uns die Beratung per email durch Wulf Kraneis sehr ge-
holfen. Jetzt warten wir noch auf den Elektriker für den An-
schluss der Anlage ans Netz. 
Uli: Vor zwei Jahren haben wir ein „Balkonkraftwerk“ mit 2 Mo-
dulen auf unserer Garage errichtet. Unser Hausdach bietet lei-
der nicht ganz optimale Bedingungen für eine Dachanlage. Aber 
mittelfristig wollen wir das Thema Photovoltaik noch einmal an-
gehen, ebenso wie eine Wärmepumpe. 
Dustin: Eine Wärmepumpe wollen wir auch in der nächsten Zeit 
installieren und stehen schon auf der Warteliste des REG.eV. 
 
Wie verwirklicht Ihr Eure Mobilität? 
Uli: Als begeisterter Radfahrer mache ich einen Großteil aller 
Fahrten bei Wind und Wetter mit meinen verschiedenen Fahrrä-
dern. Bus und Bahn werden auch genutzt, am liebsten in Kombi-
nation mit meinem Faltrad. Der Rest wird mit dem Verbrenner-
Auto erledigt. 
Dustin: die 5 Kilometer zur Arbeit fahre ich täglich mit dem Rad. 
Neben den öffentlichen Verkehrsmitteln benutzen wir auch un-
ser eines Auto. 
 
Wie stellt Ihr Euch die Mitarbeit im REG.eV vor? 
Dustin: Gerne möchte ich meine Erfahrungen beim Selbstbau ei-
ner PV-Anlage an andere Menschen weitergeben. Bei unserem 
geplanten Wärmepumpen-Projekt werde ich bestimmt auch eine 
Menge lernen und will dieses Wissen weitergeben. Ansonsten will 
ich erst mal den Verein besser kennenlernen und dann schauen, 
wo ich mich einbringen kann. 
Uli: Natürlich bin ich sehr an allen Fahrradthemen interessiert, vor 
allem, wie man den Radverkehr in Roßdorf attraktiver und siche-
rer gestalten kann. Außerdem werde ich nach einer Einarbeitung 
durch Claus Nintzel das Thema Führungen zu den Windrädern 
übernehmen. 
 

Lieber Dustin, und lieber Uli, wir danken Euch für dieses Ge-
spräch und freuen uns auf eine angenehme und erfolgreiche Zu-
sammenarbeit! 
REG.eV, Kristopher Salzmann 


